



南相馬市民俗芸能発表会

2月2日（日）に南相馬市民文化会館（ゆめはっと）で開催された「南相馬市民俗芸能発表会」に参加しました。本校郷土芸能部の「田植え踊り」を披露し、地域の皆様に向けて本校で96年間受け継がれてきた郷土芸能の様子を発表することができました。生徒も緊張していましたが、本番では立派な「田植え踊り」を披露してくれました。

発表の様子は本校ホームページに掲載されています。ぜひご覧ください。



課題研究発表会

2月3日（月）にサンライフ南相馬にて第16回課題研究発表会が行われました。校内課題研究発表会にて選出された3題、令和6年度福島県学校農業クラブ連盟意見研究発表大会に出場した3題の計6題を発表しました。選出された生徒は本番まで入念に準備をし、各学科の代表として素晴らしい発表をしてくれました。ご臨席いただいた来賓の皆様からもご好評いただき、3年間の集大成にふさわしい発表会となりました。

来賓の皆様ご臨席いただき、誠にありがとうございました。



県知事・教育長 表敬訪問

2月5日（水）に浜の大豆コンソーシアムでの表敬訪問を行いました。この活動は、南相馬市が県内産出額1位を誇る大豆をPRするために始まり、チョコレート、クッキー、納豆、いなりずしを開発しました。内堀知事、大沼教育長に生徒が商品の特徴や開発時の工夫点を説明し、試食していただきました。内堀知事から「これからも浜通りでおいしい農産物を栽培し、6次化で魅力を発信して欲しい」、大沼教育長からは「地域の特徴を捉えた素晴らしい商品ですね」と激励と労いのお言葉をいただきました。

4月以降に県内のマルトで販売を予定しています。生徒たちが開発した商品をぜひご賞味ください。

